



EL EMPRESARIO WILLIAM PETTY PRESENTÓ NUEVAMENTE UN PLAN QUE PERMITIRÍA REANUDAR SUS OPERACIONES A LA COMPAÑÍA PRIVADA AEROSUR.

ATT definirá el futuro de la empresa AeroSur

El inversor norteamericano William Petty entregó ayer a la Autoridad de Fiscalización y Control Social de Telecomunicaciones y Transporte (ATT), un nuevo plan de salvataje reformulado como último intento para reactivar las operaciones de la empresa AeroSur, aunque no dio a conocer los detalles de la propuesta.

Por su parte, el empresa-

rio sólo se limitó a entregar una nueva versión del plan de salvataje a la ATT. Este ente será nuevamente el que dé el visto bueno o no, para la reanudación de las operaciones de la empresa. Entretanto, los trabajadores suspendieron medidas de presión en La Paz.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Anapol no habría renovado seguro de vida para cadetes

Los familiares de los tres cadetes del segundo año de la Academia Nacional de Policías (Anapol), que perdieron la vida durante un hecho aún no aclarado, denunciaron que sus hijos no contaban con seguro de vida a pesar de que pagan la suma de Bs 340 por año.

Los progenitores de los tres fallecidos presentaron

una querrela formal contra la institución sobre las anomalías que sucedieron en torno a este problema. Entretanto, los padres de los cadetes que prestaron declaraciones denunciaron que sus hijos estarían siendo amenazados con procesos judiciales.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Asbora: Ley antialcohol afectaría a publicidad de medios audiovisuales

Las restricciones publicitarias que impone la Ley antialcohol podrían afectar a los programas de radio y televisión que viven del auspicio de empresas que producen estas bebidas, perjudicando también a los medios de comunicación.

En criterio del presidente de la Asociación Boliviana de

Radiodifusoras (Asbora) Raúl Novillo, la norma sancionada por el Legislativo sólo afectaría a las empresas de comunicación que emiten publicidad sobre bebidas alcohólicas en el horario de seis de la mañana a nueve de la noche.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Mercosur suspende a Paraguay y recibe a Venezuela



LA PRESIDENTA DE ARGENTINA, CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER (C), HABLA DURANTE LA CUMBRE DEL MERCOSUR QUE SE DESARROLLA EN LA CIUDAD ARGENTINA DE MENDOZA.

El Mercado Común del Sur (Mercosur), decidió ayer suspender a Paraguay del bloque hasta nuevas elecciones e incorporar a Venezuela como miembro pleno a partir del 31 de julio, oficializó Cristina Kirchner en la XLIII Cumbre que se celebra en Mendoza.

Lo aprobaron Argentina, Uruguay y Brasil, que a la vez confirmaron que Asunción no podrá participar de las reuniones del bloque hasta que realice "elecciones soberanas". El congreso paraguayo era el único que no había votado el ingreso de Venezuela al bloque.

Añadió además que el "Mercosur y toda la Unasur van a aceptar la voluntad del pueblo paraguayo en las elecciones" de abril de 2013, sea cual sea el resultado.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Comunarios de Mallku Khota piden nacionalización a cambio de rehenes

• Exigen la presencia del presidente Morales en esa comunidad y otorgan un plazo de 48 horas para que se cumpla su exigencia. El Gobierno empezó a los dirigentes a liberar a los rehenes de inmediato.

El presidente del Comité de Diálogo de Mallku Khota, Leonardo Montaña, aseguró que los ingenieros secuestrados desde el miércoles en esa comunidad se encuentran "bien tratados y tranquilos", pero a cambio piden que cese la detención domiciliar de Cancio Rojas en Potosí y la nacionalización

del yacimiento minero.

Asimismo, dan un plazo de 48 horas al presidente Evo Morales para que se comunique o constituya en esa región y así negociar la liberación de los ingenieros Fernando Fernández y Agustín Cárdenas.

El dirigente acusó a la compañía minera South American

Silver de reunir armamentos y de concientizar a líderes de las comunidades para que estén a favor de la explotación minera en la zona, lo que rechazan enfáticamente, criterio que es compartido por varias comunidades del Norte Potosí, con quienes se habrían unificado.

En tanto, el viceministro de Régimen Interior y Policía, Jorge Pérez, emplazó ayer a los comunarios de Mallku Khota a liberar a dos funcionarios de la compañía minera, de lo contrario deberán "atenerse a las consecuencias".

• Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo



CIENTOS DE MARCHISTAS DEL TERRITORIO INDÍGENA DEL PARQUE NACIONAL ISIBORO SÉCURE RECORRIERON LAS CENTRICAS CALLES DE LA PAZ PIDIENDO DIÁLOGO CON AUTORIDADES GOBIERNAMENTALES.

Indígenas aseguran que defienden su hábitat natural de manera pacífica

Los miembros de la novena marcha indígena, pese a las agresiones que sufrieron, desde insultos hasta gasificación de parte de la Policía cuando arribaron a la ciudad de La Paz, se mantuvieron pacíficos y no reaccionaron con violencia ni con venganza,

afirmaron sus dirigentes.

El presidente de la Subcentral Tipnis, Fernando Vargas, dijo que no echarán a perder la lucha emprendida hace más de dos meses. "Nosotros somos pacíficos, hagámoslo por los niños que están acá", dijo a los comunarios.

Las mujeres, madres de familia, aseguran que marchan con sus hijos porque existe una unión demasiado fuerte entre ellos para evitar que su hábitat natural sea destruido por una carretera.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

La SIP condena sanciones contra canal Globovisión

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), calificó ayer de "flagrante atentado contra la libertad de prensa" el embargo decretado por el Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela sobre los bienes de Globovisión, una medida que el canal de televisión logró evitar con el pago de una multa.

El Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), decretó el jueves el embargo sobre los bienes de Globovisión por 5,6 millones de dólares, al declarar procedente una solicitud de la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (Conatel) de ese país por aumentar el monto de una multa impuesta en octubre de 2011.

La multa, impuesta por apatología del delito a raíz de la cobertura de una crisis carcelaria de junio del año pasado, era de 2,1 millones de dólares y Globovisión tendría que haberla pagado antes de que acabara 2011.

Para Gustavo Mohme, presidente de la Comisión de Libertad de Prensa e Información de la SIP, se trata de "una sanción desproporcionada que no sólo va contra los activos de Globovisión, sino contra el derecho de los venezolanos de contar con una fuente informativa independiente".

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Hoy en revista Piensa:



Vivencias de un destacado escritor y poeta francés

Para su deleite, le ofrecemos hoy la figura de un renombrado escritor y poeta francés, una iglesia colonial de América, además de una fotografía de la vieja ciudad de La Paz, en una irreconciliable unión de avenidas; se destaca un reconocido filósofo español, y un pintor con una de sus más conocidas obras de arte.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

669 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia